

«La participación ciudadana es importante pero no puede ser el único criterio»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2014(e)ko urtarrila(r)en 11-(e)an 11:35etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 11 de Enero de 2014.

IRUN

«La participación ciudadana es

importante pero no puede ser el

único criterio»

11.01.14 - 00:23 - I.M. | [IRUN.](#)

En su alegato de la nueva forma de hacer política, Juana de Bengoechea destacó como «pieza fundamental», la participación ciudadana. «Pero no puede ser la única», añadió. Enumeró «el interés general, la disponibilidad presupuestaria, la priorización, incluso la ley», como otros factores que deben tenerse en cuenta desde la perspectiva política. «Porque no somos animadores socioculturales de un hotel en Benidorm. Esto es algo serio». Recordó que el Pleno lleva «dos años debatiendo sobre hacer un parking en una parcela de Belaskoenea. Hay un grupo que insiste en hacerlo y argumenta que es lo que piden los vecinos, pero no se puede, porque la ley dice que antes hay que recalificarlo, porque ahora es zona verde y no se puede hacer un parking en una zona verde. Nosotros pedimos que se encargara el proyecto para que cuando en primera aprobemos el nuevo Plan General podamos hacer la obra, pero ahora, la ley no lo permite».

Priorizar y decidir

Sobre los otros condicionantes que había enumerado apuntó que «una petición ciudadana

«La participación ciudadana es importante pero no puede ser el único criterio»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2014(e)ko urtarrila(r)en 11-(e)an 11:35etan -

puede ser interesante para el que la pide pero no para el conjunto de la ciudad; o puede ser de interés general, con beneficios indudables, pero hay que valorar si es tan interesante, más o menos que otra propuesta y priorizar una u otra porque la disponibilidad presupuestaria es la que es».

Dicho todo esto, Bengoechea incidió en que «prueba de que nos tomamos muy en serio la participación ciudadana es que del listado de las 57 acciones que hemos traído, unas cincuenta son propuestas que hemos recogido de la participación. Nadie nos va a dar lecciones sobre esto porque nosotros nos sentamos con la gente y hablamos».